

Accidentes laborales en la región de Ñuble disminuyeron durante el 2023

BALANCE. En total se registraron 1.989 accidentes del trabajo en la región, 3 con resultado de muerte.

Krishna González
 cronica@cronicachillan.cl

Una baja del -0,3% en los accidentes laborales tuvo la región de Ñuble en el 2023, según el nuevo informe de la Superintendencia de Seguridad Social, "Estadísticas de Accidentes del Trabajo y Enfermedades Profesionales", en el cual se detalla que el año pasado en la región se registraron un total de 1.989 accidentes de trabajo, y tres con resultado de muerte, estudio centrado en personas atendidas en el sector de Mutualidades. Además, se contabilizaron 540 accidentes de trayecto y 337 clasificados en enfermedades profesionales. Bajo el contexto de los denominados Accidentes del Trabajo en 2023, el mayor número se concentra en los rubros de Servicios con 657 personas, Comercio con 380, Industria con 282 y Agricultura y Pesca con 277.

Al respecto, el seremi del Trabajo y Previsión Social Ñuble, Eduardo Riquelme, indicó: "La realidad que percibimos en Ñuble es que las empresas y los trabajadores tienen una alta preocupación por evitar los accidentes laborales. El ISL regional cubre a más de 30 mil personas que trabajan en distintos ámbitos, nuestra labor es que



INFORME DE LA SUPERINTENDENCIA DE SEGURIDAD SOCIAL MOSTRÓ QUE EN 2023 SE REGISTRÓ UNA BAJA EN LOS ACCIDENTES LABORALES EN ÑUBLE.

conozcan y asuman las medidas preventivas y esto tiene una buena recepción en los afiliados. Es triste señalarlo, pero los accidentes que ocurrieron hace algunos meses, causaron un efecto de toma de conciencia en gran parte de la población que realiza labores productivas, así nuestro trabajo por evitar accidentes cuenta con el apoyo de los propios trabajadores y empresarios locales".

"Hay que mencionar que la Dirección del Trabajo realiza 2 mil fiscalizaciones al año y en cada una de ellas, siempre se agrega la inspección de las condiciones de seguros y salud de las y los trabajadores", enfatizó.

Por su parte, Luis Sánchez, ex presidente de la Central Unitaria de Trabajadores (CUT) y actual secretario regional, expresó que: "Es importante destacar que disminuir la raza de acci-

dentos es importante. Eso hablando bien de las instituciones involucradas que están en la materia de prevención y capacitación a los trabajadores para ir tomando resguardos y tomando conciencia del uso de elementos de seguridad. Y eso es positivo, porque resguardar la vida de un trabajador e invertir en prevención es también invertir en el futuro, ¿cierto? Y eso significa sumar cifras azules para las indus-

trias en general, y que el trabajador pueda estar en un ambiente seguro, libre de riesgo, es muy importante. Ahora, ¿qué factores influyen también en las tasas de accidentes? Muchas veces cuando se dejan de lado los protocolos o no se toman en cuenta los protocolos suelen ocurrir este tipo de accidentes".

Asimismo, la jefa de Unidad de Prevención de Riesgos de la Universidad Católica de la

"La realidad que percibimos en Ñuble es que las empresas y los trabajadores tienen una alta preocupación por evitar los accidentes laborales"

Eduardo Riquelme
 seremi del Trabajo de Ñuble

Santísima Concepción (UCSC), explicó: "La fiscalización de la seguridad en el trabajo es un esfuerzo conjunto entre varias entidades, con un enfoque en la prevención, supervisión y corrección de incumplimientos para proteger la salud y seguridad de los trabajadores. Una de ellas es la Dirección del Trabajo, esta fiscaliza para prevenir o constatar el incumplimiento de la normativa laboral vigente, así como controlar el cumplimiento de la misma, y genera actas de visita y solicitud, que posteriormente evalúan antecedentes de evidencia y ven si proceden incumplimientos o sanciones. También están a cargo otras entidades como la Seremi de Salud fiscaliza materias como higiene y seguridad del ambiente y de los lugares de trabajo, ellos fiscalizan y sancionan disposiciones del Código Sanitario y otras normativas".

Orientadores voluntarios han ayudado

